

本場のバーベキューに長蛇の列

—横芝敬愛高校文化祭—



横芝敬愛高校の英会話開放講座の受講生とその指導にあたるキヤロル・カレン先生が、9月23日開催された同校の文化祭でブラジリアンバーベキューの摸擬店を出店。本場の味を求める生徒らが長蛇の列を作り大盛況、国際交流に一役買いました。

なお、先生はニュージーランド出身だが、友人にブラジル出身者がいることで今回の出店となつたもの。また、この開放講座は同校が地域交流・国際交流に役立とうと今年度開講したもので、現在、当町と光町から40名の受講生が毎週火曜日、同校で開かれる教室に通っています。

日頃の操作技術を競う

—トラクター技術競技会—

農作業の安全と作業技術の向上を図ることを目的とした、町農業振興会機械部会主催の第26回横芝町農業トラクター技術競技会が10月13日開催され、女性2名を含む38名のみなさんが日頃の操作技術を競いました。

成績は次のとおり。—敬称略—

ロータリー耕の部

優勝 早川哲雄

準優勝 鈴木素夫

第3位 海保光雄

ロータリー耕の部（女性）

優勝 浅野輝代

敢闘賞 早川訓代

団体の部

優勝 屋形チーム

着脱の部

優勝 大木幸憲

準優勝 伊藤隆郎

第3位 石橋敏雄

けん引の部

優勝 鈴木喜信

準優勝 伊藤博明

第3位 伊藤政信



優勝	横芝ニユースターズ
準優勝	上町クラブ
第3位	北清水新青
赤とんぼ	

大会の成績は次のとおり。

8月27日開幕した、第24回横芝町夏季野球大会は9月24日最終日を迎え、ふれあい坂田池公園野球場で準決勝・決勝を行いました。雨のため、午後からの試合開始となつた準決勝を勝ち上がつたのは「横芝ニユースターズ」と「上町クラブ」。決勝では横芝ニユースターズが3対0の完封勝利で、2年ぶりの優勝を飾りました。

横芝ニユースターズ 2年ぶりの優勝